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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU 
 
 
 
 
Gesundheitliche Versorgung von Prostituierten 
 
Wir fragen den Senat: 
 
Welche personellen Einsparungen wurden seit 2011 beim Gesundheitsamt Bremen bei  
der gesundheitlichen Versorgung von Prostituierten vorgenommen? 
 

Zu welchen Einschränkungen des Leistungsspektrums ist es da-
durch gekommen? 
 
Durch welche Maßnahmen plant der Senat die Gesundheitsversor-
gung schnellstmöglich wieder zu verbessern? 

 
 

 
 

Gabriela Piontkowski, Luisa Katharina Häsler, Thomas Röwekamp und Fraktion der 
CDU 


